

El secesionismo acelera su plan en una Diada menos concurrida

Puigdemont planteará este mes al Gobierno un referéndum para Cataluña tras una manifestación masiva, pero claramente inferior a la del año pasado

DANI CORDERO / PERE RÍOS
Barcelona

La manifestación independentista que por quinto año consecutivo vivió ayer Cataluña durante la Diada sirvió a Carles Puigdemont para ratificarse y acelerar su plan secesionista, que prevé tener a punto la "desconexión" de España dentro de un año.

Tras convertirse en el primer máximo representante catalán que participa como tal en una Diada, el presidente de la Generalitat insistió en que el programa independentista se cumplirá "en tiempo y forma", pese al parón que ha vivido los últimos meses por las discrepancias entre los partidos. Puigdemont

anunció que va a plantear al Gobierno de Mariano Rajoy la posibilidad de celebrar un referéndum pactado, algo que La Moncloa rechaza por completo, y aseguró que en un año convocará unas elecciones constituyentes.

Por quinta vez desde 2012, la Asamblea Nacional Catalana (ANC) consiguió una manifesta-

ción multitudinaria, pese a no alcanzar las cifras de la pasada edición. Unas 875.000 personas se manifestaron en cinco ciudades, según los cuerpos de policía local. El año pasado, la única convocatoria, celebrada en Barcelona, registró 1,4 millones de participantes.

PÁGINA 15 Y 16

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



Un momento de la manifestación de la Diada celebrada ayer en Barcelona. / ALBERT GARCIA

El presidente de EE UU defiende que la diversidad es la esencia de su país

Obama apela a la unidad en el aniversario del 11-S

A. MARS / S. AYUSO
Nueva York / Washington

Estados Unidos conmemoró ayer el decimoquinto aniversario del 11-S con distintos actos en los que recordó a las víctimas de los peores atentados de su historia. En su última ceremonia de este tipo como presidente, Barack Obama defendió que su país debe seguir firme y unido frente

a la amenaza terrorista, que ha evolucionado y ahora apuesta por golpes a menor escala. En un mensaje destinado a su sucesor, Obama subrayó que la diversidad es la esencia de EE UU.

Nueva York recordó por su nombre y apellidos a todos y cada uno de los casi 3.000 fallecidos en los ataques a las Torres Gemelas.

PÁGINAS 4 Y 5

idealista

dibuja dónde
quieres vivir

TEATRO REAL

El Estado perderá al menos 26.300 millones del rescate bancario

El agujero supera los recortes ejecutados en Sanidad y Educación

ÍÑIGO DE BARRÓN, **Madrid**

El Banco de España reconoce que el Estado perderá al menos 26.300 millones de euros del rescate bancario, que ascendió a 51.303 millones, pese a que el Gobierno afirmó que los contribuyentes no pagarían la factura del plan de ayuda al sector financiero. Esa cantidad supone el 2,6% del PIB y supera los recortes que se realizaron en Educación y Sanidad durante la crisis (16.000 millones). Los bancos aportaron otros 11.712 millones para limpiar los balances de las entidades, por lo que el agujero rebasa los 38.000 millones.

PÁGINA 39

El 'no' a Rajoy crece entre los votantes del PSOE

RAFA DE MIGUEL, **Madrid**

El apoyo a la estrategia de Pedro Sánchez de rechazar la investidura de Mariano Rajoy crece entre los votantes del PSOE. El pasado julio, una encuesta de Metroscopia mostraba que el 58% de quienes habían apoyado en las urnas a los socialistas era partidario de la abstención si de esta manera se evitaban nuevas elecciones. Un 35% defendía el no en cualquier caso, porcentaje que ha crecido ahora hasta el 50%.

PÁGINA 17

deportes



Nairo Quintana se pasea de rojo por Madrid

El ciclista colombiano celebra en la capital su triunfo en la Vuelta a España, el segundo gran título de su palmarés. Junto a él subieron al podio Froome y Chaves.

Arranca la Champions con más premios a repartir

Pedrosa supera a Rossi en Italia y vuelve a lo más alto